

Regards nature. Une exposition au collège Pensivy



Les adhérents de Regards nature espèrent mettre en place une nouvelle exposition en 2019 à Rosporden, ils sont actuellement à la recherche d'une salle pouvant les accueillir durant deux semaines.

Depuis le mois de décembre, l'association Regards nature, présidée par Claude Rannou, expose au collège Germain-Pensivy, une trentaine de photographies réalisées par les adhérents de l'association. « C'est une exposition que j'ai proposée à Jean-Paul Aurrière, principal du collège. Il a trouvé intéressante cette idée de proposer aux collégiens une sensibilisation à la faune bretonne, dont celle des étangs de Rosporden, une faune dont certaines espèces disparaissent tous les ans ».

Ces clichés ont déjà été exposés à la Remise du moulin, puis à la mairie de Rosporden, mais l'idée pour l'association était aussi d'en faire bénéficier les scolaires, comme l'explique le président. « Après le collège, l'exposition accompagnée d'un diaporama prendra la direction de l'école maternelle et élémentaire de Mellac. Nous la proposons à toutes les écoles qui souhaitent l'accueillir. Le diaporama nous permet d'échanger avec les enfants, c'est très intéressant pour nous aussi d'avoir leur ressenti ».

Du 1er au 3 mars, direction les Côtes d'Armor pour les membres de Regards nature qui participera au festival Natur'Armor, à Dinan. C'est une date importante pour Claude Rannou qui y retrouvera une multitude de photographes, de peintres ou de sculpteurs, ainsi que des associations de défense de l'environnement. « C'est un festival dont l'objectif est la sensibilisation du grand public au défi de la préservation de la biodiversité, l'un des enjeux majeurs qui nous motive, mais qui devra aussi motiver la jeune génération ».